

子ども真ん中の学校

～かがやく海が見える丘より～

令和7年10月28日
長崎市立畠刈小学校
学校だよりNO. 104
校長 田中 成年

＜子ども真ん中教育＞

～クラブ活動～

学期に数回しかない貴重なクラブ活動の様子です。4年生から6年生が参加し、毎回楽しく活動しています。



テーブルゲームクラブの様子です。1対1のゲームやみんなで人生を占うゲーム、トランプ、その他のゲームで友達や他の学年の友達との対戦を楽しんでいます。



音楽クラブです。みんなで協力しながら合奏の練習をしています。

イラストクラブは、参考にするものを手に、思い思いのイラストを描いています。





ガーデニングクラブです。植物の栽培準備をしています。ポットに土や小石などを入れ、その中に種をまいていました。

手芸クラブは、小物づくりに集中していました。黙々と取り組んでいます。



こちらは卓球クラブです。人数が多いので、後ろに控えながら順番に対戦しています。



こちらは、ニュースポーツクラブで「ボッチャ」をしていました。小体会の競技でもあります。



読書クラブは、図書室で思い思いの本を静かに読み進めていました。



バスケットボールクラブです。敵刈小学校にはボール運動が好きな子供たちがたくさんいます。みんなで協力しながら楽しんでいました。



バドミントンクラブも、たくさんの子供たちが参加しています。コートが少ないため、試合をしている子供たちと練習をしている子供たちに分かれて活動しています。





運動場の活動になります。ドッジボールクラブです。2コートに分かれて試合を中心には活動しています。



Tボールクラブです。止まったボールを打つのはなかなか難しいものがありますが、子供たちは器用に打っていました。



フットベースボールクラブです。先生もチームの中に入り一緒に活動しています。蹴って高く上がったサッカーボールをキャッチするのは難しいようですが、みんな上手にとることができました。

クラブ活動は縦のつながりも作ります。みんな仲良くこれからも活動してもらいたいと思います。

畠刈小学校は

「子供ど真ん中」の学校

「豊かな心をもち、笑顔あふれる元気な子供たち」を支えています。